

# Colegio Científico Montessori

Vcitor Daniel David Cuc Coj

Eliezer Uzías López Chavez

Cuarto Bachillerato

1

Ciencias Sociales

15 de Julio de 2022

## Introducción

El modelo político en Guatemala nos deja muchas lecciones que Guatemala tiene sus derechos democráticos y representativas.

Algunas veces los adultos opinan que de los jóvenes:

- Tienen descontrol
- Tienen demasiada libertad
- No tienen pautas
- No tienen interés por la política

Por su parte, los jóvenes opinan sobre política:

- No sé nada de política
- Los políticos siempre hacen lo mismo
- No me interesa la política
- 

Yo te digo: Sí que debe interesarte

Debes informarte

Debes participar para que tu generación tenga conocimientos

1.- Después de leer las opiniones de los adultos ¿Crees que tienen razón? ¿Los jóvenes no tienen control? ¿Tienen demasiada libertad? Como joven que eres, intenta responder a estas preguntas argumentando bien para convencerles que la juventud no es sinónimo de descontrol, de desorganización o de falta de retos.

Los adultos tienen la razón de que los jóvenes no tienen interés en la política porque no saben algo o la base de la política, para que les interese deben saber algo acerca de la política, por ejemplo, saber algo de los diputados y de sus partidos políticos, etc.

2.- Enumera cinco cosas positivas que la juventud puede dar al país.

- Aportar ideas creativas a la sociedad
- Son más enérgicos
- Dar competencia en la política
- Pueden superar los conocimientos que tiene un adulto
- Piensan en los demás, así que pueden desarrollar más al país

3.- ¿Te interesa la política? ¿Qué debería cambiar para que te interesara?

No me interesa la política

Cambiaría o mejor dicho convencerme de saber de política sería difícil ya que es un tema aburrido para mí, pero si encontraría algo de mi interés cambiaría mi forma de pensar acerca de la política, por ejemplo, saber para qué es la política y porque los ciudadanos votan para que alguien los lidere.

- **La reflexión de Baldric: “Porque si uno no se ocupa de la política después resulta que la política queda en manos de los poderes concentrados, que son los que nos les interesa demasiado si los jóvenes tienen trabajo o no tienen trabajo”. Realmente es una afirmación muy buena. Si los jóvenes no se interesan por la política, la política no se va a ocupar de ellos. Los jóvenes no pueden quejarse sin participar. Pueden quejarse, si, pero deban colaborar para ver qué pueden hacer y hacerlo. Nada cambia si uno no se mueve y se activa para hacerlo. Entonces, se debe conocer qué es la política y qué se puede hacer para cambiar lo que no nos parece justo.**

4.- ¿Qué cosas te gustaría cambiar de tu comunidad y de tu país si pudieras cambiarlas?

En mi comunidad cambiaría a los partidos, o que al menos los que quieran liderar y sepan de ello puedan ser elegidos como candidatos ya sea para alcalde, diputados, presidente, etc.

Lo que cambiaría en mi país sería en como el gobierno administra el dinero en los sectores públicos.

## Conclusiones

- 1) el tema de la política con respecto a los jóvenes es importante ya que si los jóvenes saben de ese tema sería un gran aporte y apoyo a la política, pero lo malo es de que a los jóvenes no les interesa.
- 2) La política tiene gran desarrollo en el país, pero solo está conformado por adulto y adultos mayores, sería bueno tener la atención de los jóvenes ya que ellos tienen muchas perspectivas e ideas con relación a planes u otras cosas.

## Recomendaciones

- 1) Tratar de enseñarle a los jóvenes sobre el tema de la política y de lo que es más relevante en el país.
- 2) A algunos jóvenes son buenos en hablar y analizar cosas que la mayoría no puede, tratar de sacarle el mayor potencial a esos jóvenes y que sean el impulso del país.